

Echte irische Stimmung im «Ribelhof»

Der «Chor über dem Bodensee» ist ein 1997 in Walzenhausen gegründeter, regionaler Laienchor, jedoch mit einer sehr professionellen Führung.

LÜCHINGEN. In den Jahren seit der Gründung hat der Chor ein beachtliches musikalisches Niveau erreicht, dies dank der grossen Einsatzbereitschaft der zahlreichen Mitglieder.

Seit Jahren bietet der Chor jedes Jahr ein spezielles Programm, ein eigentliches Projekt, an. Und so übten die Chormitglieder während eines intensiven Jahres irische Volkslieder für das neueste Projekt «Irish Night – Swiss Made» ein. Die ersten beiden Auftritte fanden in Engelburg vor ausverkauftem Haus statt.

Am Freitag, 17., und Samstag, 18. April, waren die Sängerinnen und Sänger mit der Musikgruppe

Swiss Shamrock im «Ribelhof» in Lüchingen zu Gast. Beide Male vermochte der Chor das kritische Publikum im bis auf den letzten Platz gefüllten Saal restlos zu begeistern. Es war eine richtige Freude zu sehen, wie sich die Chormitglieder mit Begeisterung und voller Motivation auf der Bühne präsentierten. Die Chorkomödie «Joe's Pub – Was ist bloss mit Danny los» war eine hervorragende, herzerweichende Mischung aus Musik und Schauspiel – einfach Feuer und Flamme pur.

Damit auch das Bühnenbild für eine irische Nacht stimmt, hat der Chor ein originalgetreues irisches Pub mitsamt Bar und übrigem Mobiliar geschaffen, das jeweils im Saal aufgestellt wird. In diesem Pub spielt denn auch das gesamte Programm mit dem hervorragenden Gesang und einer beachtlichen schau-

spielerischen Leistung. Lieder wie «The Sally Garden», «Molly Malone», «Whiskey in den Jar», «Scarborough Fair» oder «The wild Rover» vermochten das Publikum restlos zu begeistern. An beiden Abenden lösten die Chormitglieder wahre Begeisterungstürme aus, was jeweils mehrere Zugaben notwendig machte.

Natürlich durfte auch das Nationalgetränk der Iren, das Guinness, oder das irische Nationalgericht Irish Stew nicht fehlen. Dies trug natürlich ebenfalls dazu bei, echte irische Stimmung im «Ribelhof» aufkommen zu lassen.

Die ausgelassene Stimmung, die auch noch nach dem Programm seine Fortsetzung fand, dürfte bei den Besucherinnen und Besuchern einen nachhaltigen Eindruck hinterlassen haben. (RZ)



Bild: pd

Mit Begeisterung präsentierten sich die Chormitglieder.